

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 08. Februar 2012

Errichtung einer Schutzplanke auf der K658 (SPD/CDU)

Antrag der SPD- und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten auf der Verbindungstraße zwischen Wiesbaden-Heßloch und der B 455, der K 658 (gegenüber Haus Römer – Vogelsangstraße) eine Schutzplanke zu errichten und die dafür notwendigen Mittel im Haushalt dafür freizugeben.

Begründung:

An der betreffenden Stelle, einem Steigungsstück, kommt es gerade in den Wintermonaten zu

Raureif und Glatteis. In den vergangenen Jahren hat dies immer wieder dazu geführt das Fahrzeuge, selbst bei Schrittgeschwindigkeit, in den angrenzenden Gräben gerutscht sind.

Bei

einem ersten Ortstermin (Vertreter Tiefbauamt, Frau Weber, dem Verwaltungsstellenleiter Herrn Franz und dem Ortsvorsteher) wurde die Stelle begutachtet. Bei weiteren Besichtigungsterminen der für den Straßenbau und deren Erhaltung Verantwortlichen wurde festgestellt, dass die Errichtung einer Schutzplanke an dieser Stelle sinnvoll wäre. Wir bitten im Interesse der Sicherheit um die Umsetzung der vom Amt 66 vorgeschlagenen Lösung.

Beschluss Nr. 0006

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Schmidt
Ortsvorsteher